

Publié le 24 avril 2020

Covid-19 - La Fédération des Epl particulièrement mobilisée sur le tourisme et le thermalisme

Comme chaque semaine, nous mettons en perspective un certain nombre d'actions que nous menons en interne pour initier ou relayer toutes les démarches de soutien à l'économie mixte.



La difficile équation des villes thermales

La Fédération des Epl soutient la démarche engagée par le **député des Hautes-Pyrénées, Jean-Bernard Sempastous, par ailleurs Président du groupe d'étude thermalisme à l'Assemblée nationale**, auprès de François Decoster, directeur de cabinet de **Jean-Baptiste Lemoyne, secrétaire d'État auprès du ministre de l'Europe et des Affaires étrangères**. La Fédération des Epl était présente à la réunion qu'il a organisé pour établir un état des lieux de la situation et envisager un plan de relance pour le thermalisme dans le contexte de la crise du Covid-19. **Lire aussi l'article** : [Covid-19 - Le secteur du thermalisme en danger](#)

La Région Bourgogne-France-Comté se mobilise pour ses entreprises

Vincent Fuster, président de la Fédération des Epl Bourgogne-Franche-Comté, s'est particulièrement impliqué pour alerter les Epl des dispositifs mis en place par la Région. **Vous en retrouverez le détail en lisant l'article suivant** : [Covid-19 - Les Epl de Bourgogne-Franche-Comté éligibles aux aides de la Région à destination des entreprises](#)

Le gouvernement réfléchit aux meilleurs moyens de relancer le secteur touristique

Les vacances approchent et le secteur touristique cherche à savoir comment il pourra bénéficier du (progressif) déconfinement des Français. Dans ce tourisme de proximité qui se dessine, **la Fédération participe chaque semaine au Comité de filière tourisme présidé par Jean-Baptiste Lemoyne**, Secrétaire d'Etat au Ministère de l'Europe et des affaires étrangères. La FedEpl porte la voix des très nombreuses Epl du secteur. **Lire l'article suivant pour en savoir plus :** [Covid-19 - Le gouvernement réfléchit à des annulations de charges pour les entreprises de la filière tourisme](#)

La Région Sud accélère sur les masques

La Fédération régionale Sud de la FedEpl, présidée par Pierre-Paul Leonelli, s'est fortement impliquée pour favoriser l'accès des Epl à l'achat rapide et simple de masques. Un dispositif mis en place par la Région Sud. **Pour plus de détails, lire l'article :** [Covid-19 - Les Régions Sud et Ile-de-France vous facilitent la tâche pour l'achat de masques](#)

Par Benjamin GALLEPE